
 
Comunicato delle ore 12 del 3 dicembre 2015 

 

Privatizzazione Gruppo F.S.I. 
Incontro al Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 

 
Alle  ore  10  di  questa  mattina  OR.S.A.  Ferrovie  ha  incontrato  il  Ministero  delle 
Infrastrutture e dei Trasporti per conoscere il progetto di privatizzazione del Gruppo 
F.S.I. 
 
Il Ministero ci ha riferito che il progetto è in fase di studio preliminare.  
Gli unici criteri individuati riguardano i termini della quotazione, che non supererà il 
40%  del  Gruppo  FSI;  la modalità  di  collocazione  (azionariato  diffuso),  che  dovrà 
evitare  l’addensamento  di  quote  su  pochi  investitori  privati;  l’esclusione  dalla 
privatizzazione della rete ferroviaria. 
 
Su quest’ultimo punto si è dibattuto sulle varie ipotesi riferite, che sono: scorporo di 
R.F.I. dal Gruppo F.S.I.; spostamento del patrimonio  infrastrutturale strumentale di 
R.F.I. sotto il Ministero dell’economia e delle Finanze. 
Per entrambi  le soluzioni si è convenuto che  il bilancio del Gruppo F.S.I. subirebbe 
una pesante decurtazione patrimoniale, quantificabile in circa 30 miliardi di euro. 
Si  è  fatto  presente  che  le  esperienze  estere  (Inghilterra)  di  privatizzazione  e 
spacchettamento  delle  attività  di  gestione  della  rete  ferroviaria  si  sono  rivelate 
fallimentari e compromettenti finanche della sicurezza della circolazione ferroviaria 
e che la privatizzazione di servizi ‐oggi finanziati dal pubblico‐ ne comprometterebbe 
l’esistenza futura.    
 
In  chiusura  di  incontro  la  delegazione  ministeriale  ha  garantito  il  proseguo  del 
finanziamento  dei  servizi  universali  di  Trenitalia  e  che  F.S.I.  presenterà  un  nuovo 
piano  industriale  eventualmente  contenente  i  vari  aspetti  organizzativi  attinenti 
anche la privatizzazione. 
Il Ministero  si  è  impegnato  a mantenere  un  rapporto  relazionale  con OR.S.A.  sul 
processo di privatizzazione. 
 
Fine comunicato 
  
       
 

         


